

PROSTATITIS

DEFINICIÓN

- Es la inflamación de la próstata , que puede tener un origen bacteriano o no infeccioso . puede aparecer tras infecciones urinarias mal tratadas o alteración en el sistema inmunológico .

ESTA CONDICIÓN

- Una glándula del sistema reproductor masculino ubicado debajo de la vejiga y rodea la uretra , esto puede dar lugar a diversos síntomas como aumento del tamaño de la prostata,dolor,y ardor al orinar.

DIAGNOSTICO

Evaluación clínica: si se considera síntomas
Análisis de orina: para identificar el microorganismo causante
Análisis de sangre :para evaluar función renal y detectar infecciones y estudios de imágenes.

TRATAMIENTO

Antibióticos que sean recetados por el médico que duran de 4-6 semanas o a prolongarse a más tiempo o tratamiento a síntomas urinarios como los alfabloqueadores para relajar el cuello de la vejiga.

INFECCIÓN TRACTO URINARIO (ITU)

La infección del tracto urinario (ITU) es decir como la hiperplasia prostática benigna (HPB), la cistitis, la pielonefritis y la prostatitis representa un problema clínico, particularmente en hombres adultos mayores. La HPB, al provocar una obstrucción del flujo urinario por el agrandamiento benigno de la próstata, favorece la retención urinaria y crea un entorno en la colonización bacteriana. Es decir, urinaria no solo incrementa el riesgo de infección, sino que también complica su resolución, favoreciendo recurrencias y aumentando la probabilidad de que la infección se disemine a estructuras superiores del tracto urinario.

La cistitis, generalmente de origen bacteriano, se manifiesta como una inflamación de la vejiga urinaria y suele ser la puerta de entrada para infecciones ascendentes. Si no se trata de forma adecuada, puede progresar a pielonefritis, y la pielonefritis es una infección del parénquima renal que conlleva riesgos más severos, como daño renal permanente o sepsis, especialmente en pacientes con factores predisponentes como obstrucción prostática o reflujo vesicoureteral.

La prostatitis, tanto en su forma aguda como crónica, representa otra entidad frecuente asociada a las ITU masculinas. La inflamación o infección de la próstata puede actuar como un reservorio bacteriano, dificultando la erradicación completa de la infección, y originando síntomas urinarios persistentes o recidivantes como disuria, polaquiuria, urgencia miccional y dolor perineal.

El abordaje diagnóstico y terapéutico de estos pacientes debe ser integral, considerando también los factores infecciosos como los estructurales y funcionales. y se necesita más un enfoque individualizado que incluya medidas como el uso racional de antibióticos, estudios de imagen para descartar complicaciones, y en casos indicados, y intervenciones urológicas para aliviar la obstrucción prostática. como , la educación del paciente y el seguimiento estrecho que son esenciales para prevenir recurrencias y preservar la función renal a largo plazo.

En conclusión quiero decir que la (ITU) en el hombre adulto, especialmente cuando coexiste con HPB, cistitis, pielonefritis o prostatitis, constituye un desafío diagnóstico y terapéutico que requiere un manejo multidisciplinario. y así Comprender la interrelación entre estas patologías para garantizar un tratamiento eficaz y prevenir complicaciones graves y mejorar la calidad de vida de los pacientes.

<https://mejorconsalud.as.com/infecciones-tracto-urinario-sintomas-causas/>

[tps://www.mayoclinic.org/es/diseases-conditions/urinary-tract-infection/symptoms-causes/syc-20353447](https://www.mayoclinic.org/es/diseases-conditions/urinary-tract-infection/symptoms-causes/syc-20353447)